Auf eine Anfrage des Stadtrates Thomas Schied im Planungsausschuss am 12.02.2019 zum Stand der Einrichtung des Spielplatzes in der Röpziger Straße wurde seitens der Stadtverwaltung geantwortet, dass der Spielplatz im III. bis IV. Quartal 2019 errichtet werden soll. Die Arbeiten sind witterungsabhängig und müssen den Lieferfristen der Spielgeräte angepasst werden.

Ich frage die Stadtverwaltung:

- 1. Welche Gründe haben dazu geführt, dass derzeit noch nicht mit der Errichtung des Spielplatzes begonnen werden konnte?
- 2. Wie sieht derzeit die Planung zur Errichtung des Spielplatzes aus?